

# Soziokulturelles Tanzprojekt für Jugendliche

## Ein Angebot der Bürgerstiftung

**Saalfeld.** Auf ein neues soziokulturelles Projekt der Bürgerstiftung „Landkreis Saalfeld-Rudolstadt“ macht der Kuratoriumsvorsitzende Oliver Weder aufmerksam. Mit finanzieller Unterstützung durch den Rotary-Club Rudolstadt in Höhe von 1480 Euro startet die Bürgerstiftung ein interkulturelles Tanzprojekt für Jugendliche. Unter dem Motto „Rhythmus im Blut“ können Jugendliche zwischen zwölf und 20 Jahren ein halbes Jahr Breakdance, Jazz-, Fitness- und Moderndance in der Gruppe erlernen.

In erster Linie richtet sich dieses Angebot an die Jugendlichen aus der Beulwitzer Asylbewerberunterkunft, Ziel ist aber die Integration mit anderen Jugendlichen aus der Region. Daher sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Start ist am 28. Februar und dann jeweils Donnerstags von 17.45 bis 18.45 Uhr im Jugend- und Stadtteilzentrum Gorndorf, Albert-Schweitzer Straße 144. Partner der Bürgerstiftung ist der Verein City-Dance Fit & Fun in Saalfeld.

Im Anschluss an die 20 Trainingseinheiten soll es auch öffentliche Auftritte der Gruppe geben. Wer Interesse und Spaß am Tanzen und Kontakt mit Jugendlichen aus anderen Ländern hat, kann sich beim Awo-Informationszentrum anmelden. Ziel der Aktion ist es, die Jugendlichen aus der örtlichen Beschränkung der Beulwitzer Unterkunft heraus zu holen und den Kontakt mit gleichaltrigen Mitstreitern aus der Region zu ermöglichen. OTZ



Kontakt und Anmeldung  
unter Telefonnummer  
(03671) 56 33 00